
关注视线会停留的地方
! ! ! !有些朋友希望笔者能谈谈股市大盘，
因为以前笔者的确在大盘分析中留下过一
些“佳话”。不过，说句实话：现在的大盘超
过了笔者的分析能力。笔者还是按照自己
擅长的能力做一点成功概率高一点的事，
今天就来谈谈人们现在在看什么，留意一
下能把人们视线留住的是什么事物和什么
东西，以期找出可能与大盘涨跌相关性不
大，也许就是被称为“穿越牛熊”的投资标
的，那就是游戏！

当下学校放假了，学生们喜欢的游戏是
什么呢？当然首推《王者荣耀》。看看数据也
会惊讶，难怪腾讯股票能一涨再涨，《王者
荣耀》目前已吸引 !"""万的日活用户，注
册用户突破 # 亿，有媒体预测《王者荣耀》

日活用户或将高达 $%""万。据统计，传统
电竞游戏主力人群为 &'()"岁，而腾讯浏
览指数却指出，《王者荣耀》这款 *+,- 游
戏的主力人群却推前到了 .' (#/ 岁
（!)0）。你只要留意身边的朋友，他们低头
拿着手机可能并不是在玩微信看视频而是
在玩这款游戏。不知不觉，《王者荣耀》已经
成为了全民游戏。当然，批评《王者荣耀》者
则把它愤愤地叫做“王者农药”！由于《王者
荣耀》占据了人们相当多的业余时间，以至
于有些人不断卸载又不断重装，股市中也
出现了“王者荣耀”板块，有玩家还在游戏
中交流股票呢。

除了手机游戏之外，人们的眼睛还盯着
大大小小的屏幕：看热门的网剧。如今电视

台的收视率急剧萎缩，而精品网剧则完全相
反，在视频平台上哪怕付费，那些不在电视
台上播放的电视连续剧依旧收视长红。1月
&&日古装历史题材国产电视剧《军师联盟》
在江苏卫视、安徽卫视播出。该剧同时也在
优酷播出，目前口碑持续发酵，豆瓣评分已
达到 23)，我们应该做好准备迎接“付费视
频”时间的到来了。《军师联盟》是后三国历
史题材古装剧，演员的演技、质感的画面，起
伏的情节，会即刻抓住人们的眼球。关键的
一点，国内优秀的影视作品如今也均效仿了
美剧《权利的游戏》采用了高额特效投资。预
计未来几年内，国产电视网剧、中美合拍影
片、游戏广告等将带来百亿规模的特效市
场，这将给一批从事视觉特效的上市公司带

来利好。而且通过对“特效投入—票房产出”
进行回归分析，可以认为美国成熟市场高特
效投资显著拉动票房，中国市场尚不成熟，
未来精品影视内容可期。线下电影院线，线
上付费视频均显示出观众对精品内容的追
逐，这种追逐将倒逼影视剧投资改革。中国
电影市场潜在增长空间为加大特效投资提
供可能。

手游《王者荣耀》的受热捧，《军师联盟》
电视剧的收视狂潮，也会带来《军师联盟》手
游的机会。前有《花千骨》、《盗墓笔记》、《诛
仙》等已验证了影游互动的良好协同效应。
《军师联盟》当前影视剧的发酵将极大的提
升市场关注度，在宣传层面有望带动游戏产
品的积极表现；从游戏本身来讲，三国题材
已是经过市场多次验证的成功 45，“手游6页
游”同时推进将极大地发挥 45价值，这些相
关公司的业绩稳定就有了保障。笔者认为上
述分析似乎与大盘好坏关系不大吧？文兴
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“入摩”成为下一步行情的推手
! ! ! !此次 -股纳入 *784，市场反应出奇地
冷静。“入摩”前各方都很低调，“入摩”后市
场走势也出奇地平静，走出了只有 '/来点
的拉动之后复归原状，然后大家都将这个题
材给忘了。

*784的游戏规则也蛮有意思的，不是
那种传统做庄采取的“悄悄地进村、打枪地
不要”，而是一切都是打的明牌，告诉公众，
现在只是列入，资金进场要到明年 1月，并
告诉第一批纳入的是 &&&个股票，名单刷刷
地列出，也告诉大家按现在 -股规模，第一
批纳入的是 -股权重的 !9，但只占 *784

新兴市场指数权重的 :;$)0。
综合本周各方的信息，未来 -股“入摩”

将从四个步骤进行：明年 1月的 &&&个个股
是第一步，第二步 .<!个中盘股“入摩”，这

是本周 *784的掌门人告知大家的，选择那
么精确，不多不少就 '<!个，如果说第一批
的 ###个股票是明牌，那么第二批的 '<!个
股票有一定的朦胧性，让大家有了一个想象
的空间。这两个步骤现在已经放在投资人面
前，做股票要讲预期，这两个步骤的预期从
时间上来看，不会超过 #年。
第三步是 -股入摩的权重占到 ):0，这

是中国证监会副主席方星海本周表示的，
*784未来会纳入更多 -股，理论上可能到
):0，沪港通、深港通额度可能不够用，未来
可能通过改革 =>44 等方式解决额度问题。
估计这个过程需要 !至 1年吧。
第四步是来自基于 *784的表述，那就

是 -股全部纳入。*784预计，部分中国 -股
大盘股纳入之后，初步将带来大约 .$: 至

.2:亿美元资金流入。如果中国 -股在未来
全部被纳入，资金流入规模可能会达到大约
)?::亿美元。这个时间也许更长。

在中国股市未来 .:年中，国际化步伐
的题材最重要，踏着这个节奏去寻找热点恐
怕是未来操作的一条主线。看看现在上证指
数 ).::多点的位置上，我们似乎可以如此
想象，远的不说了，就说一年后的吧，明年这
个市场，当 &&&个股票成为国际机构的标配
时，那时上证指数会在什么点位？无非有几
种想象吧：其一、从现在起一路走高，到明年
的这个时候，大盘走到 !:::至 1:::点，让
国际资本来接盘：其二大盘继续往下寻求支
撑，明年跌到 &1)2点附近，让国际资本来抄
底；其三，继续小阴小阳盘整，等到明年正式
“入摩”，一轮牛市行情磅礴而起。这三种可

能性中，第一第二种的概率不大，而第三种
的概率较高，这似乎也与当下股市温吞水的
走势的佐证，对现在还在 -股中鏖战的 -

股投资者而言，现在这个点位入市，从短线
角度而言也许未必能够盈利，但从中长线而
言，赢面很大。

其实，从第一批 &&&个标的股而言，全
覆盖上证 !:权重股，大部分覆盖沪深 )::

权重股，再接下来第二梯队出台，将沪深股市
的几大指数全部覆盖了，接下来市场的炒作
热点只不过是重新排列组合营造出一个
*784新概念而已。由于这些 *784概念股会
成为国际资本的标配，国内的各种类型机构
也会将这些标的股成为标配，所以，投资者
接下来要跟着这些热点走，唯有这样才能跟
着主力部队去分享股市发展的成果。应健中
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股市是变化最快的地方!下"

! ! ! !股市是变化最快的地方，它经
常一惊一乍，一会儿大幅上扬，一会
儿却又突然暴跌。一会儿说 *784

加入是利多消息，股市行情应该大
涨；一会儿又说 *784加入后是利
好消息出尽，股市行情应该下跌。有
人手捧经典股市入门教科书指点江
山；又有散户依据市盈率认定某些
绩优股会大涨，却迎来了股价的长
期下跌。所以呀，拘泥书本上的条
款，不加分析地接受原有的理论和
观点，墨守成规、安于现状的人迟早
会被股海的大潮所淘汰。股市的魅
力在于创新求变，想要适应这个时
时刻刻都在不断变化着的股市，必
须经常观察和研究新思路、新特点、
新概念、不应安于现状，要常常给自

己提出新的问题，积极去挖掘探索
未知领域。想别人所未想，做别人所
未做，不能简单的重复已有的结论，
模仿已有的方法，而要在原有的结
论和方法的基础上加入自己的特
色。
巴非特崇尚长线投资，索罗斯

是投机高手，他们都获得了成功。杨
百万靠买、卖国债起家，成为了当时
的百万富翁。但你现在想富有，是不
是也要先去买卖国债呢？当然不能，
因为现在市势早就变化了！学习成
功人士的发达要学其内在的精华要
领，而不要简单的去模仿。
新的见解、新的发现、新的突破

是您必须跟上这个市场脚步的基
础。股海中落后者被汹涌的大潮所

吞没的一幕每天都在上演。无论是
道氏理论、波浪理论、还是江恩理论
等诸多的分析方式，我们都不能否
定它们过去曾经创造过的辉煌，但
是我们同样也不能只是停留在对过
去辉煌的回忆之中。我们现在需要
在这些原有的理论上做出创新，需
要增加自己的东西。
有人偏爱短线，有的人说长线

是金，有人说技术面重要，也有人单
爱基本面分析。其实无论那种分析
方式和操作手法都没有绝对的正确
或错误，你认为是破烂一堆的东西
应用在其它人的身上可能就是赚钱
的法宝。重要的是一定要根据你自
己的性格、能力，还有自己的心理承
受能力、心理素质等来挑选一种最

适合你的投资方式。如果你非要一
个性格比较急躁的孩子去学围棋，
那么他成功的几率就非常小了。乔
丹在篮球方面是天才，可你如果非
要他踢足球，那么他永远也不会成
功。马拉多纳虽然个子矮矮的，还有
点罗圈腿，但他却是踢足球的天才。
做股票到底用何种方法，你要根据
你自己的特点来自己选择，千万别
去学别人，别人成功的经验用在你
的身上可能就是失败的根源。投资
手法要因人而宜，长线、短线都无所
谓，你自己的长处只有你自己最明
白，不要迷信任何人，在变化最快和
最频繁的股市中，去寻找最适合你
自己的操作方法吧！（完） 陈晓钟
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! ! ! !股市犹如是座陡峭
的山峰，每一个股民都
在爬山。有的股民因故
半途而废，于是最美的
风光只能与己无缘；有
的股民靠着坚忍不拔的
毅力，终于登顶成功，一
览众山小。从高处看股
市，视野更开阔，对策愈
加多，失误自然也就比
较少。

《礼记·中庸》就写道：“君子
之道，譬如行远必自迩，譬如登高
必自卑。”以此比喻人们做任何事
情，都来不得半点侥幸，只有循序
渐进，才能有所斩获。在股市里博
弈，一时的“速成”并不是不可以，
但那毕竟只是“权宜之计”，是为
炒股“入门级”股民量身定做的。
接下来，还是要在股市里努力向
上攀登。等到大功告成时会不经
意间发现，自己所登的每一步都
很值得。它为股民今后继续与股
市共舞，无疑提供了一个不错的
“护身符”。

登高必自卑，这里的“卑”是
低的意思。没有从低处开始，哪有
高处的宝贵收获。要想在诡谲多
变的股市里“一步登天”把握好炒
股秘笈，多少有点不切实际。股市
永远只青睐那些不抱幻想、不畏
困难、不怕挑战的人。正是由于他
们的辛勤付出，市场也为他们开
启了一扇“成功”之窗，进而到达
胜利的彼岸。而这样的“成功”结
出的果实对于每一个股民来说，
其实都是有机会采摘到的。

那些只想着走捷径，少费心，却
忽略了自己在股市里博弈可以拿得
出手的“功夫”，是很难在股市里如鱼
得水、游刃有余的，即使使出了“花
拳绣腿”也往往无济于事。邵天骏
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上坡和下坡
! ! ! !随着“漂亮 !:”的回调，题材股的重新
活跃，市场又在争议是否大盘风格转换。特
别是题材股的活跃，让许多中小投资者又像
打了鸡血，全身兴奋，跃跃欲试，认为又一次
机会来了。那么市场风格是否在转换呢？

笔者认为现在谈市场风格转换为时尚
早。首先，我们要看到，此次题材股特别是妖
股的卷土重来，其基础是其股价跌得太惨
了，就拿特力 !来说，从 .:2 元跌到 )? 元
几乎是打了三折。所以，大多数题材股本身
有绝地反弹动力，而我们应该明确的是这仅
仅是反弹而已。因为造成目前题材股下跌的
关键是监管加严，遏制了庄家以往的对倒拉
升行为。同时，监管部门加大了小盘股的
"#$力度，严格控制上市公司重组特别是卖
壳。由此，以前推动题材股被炒的各种题材
包括壳资源变得毫无价值了。正因为市场环

境和土壤出现了变化，所以，题材股再要上
位，占据市场主导地位，似乎比较难了。

其次，再来看“漂亮 !:”，我觉得出现波
动和回调也是十分正常的。一来，本来慢涨
的股票，变得快涨，这好像让“大块头”跑步，
当然难以持久。二来，从资金面看，尚未见大
规模增量资金入市，市场还是以存量资金而
且是不断流失的存量资金为主，这些资金无
法担当大盘蓝筹股连续上涨。

我觉得市场现在还难以转换为题材股炒
作为主的风格，而是会在相当长的时间里维持
着谁也不占上风的相对平缓局面。投资者要注
意的是，虽然市场时时在变化，题材股中也不
乏“金银财宝”，但由于机构力量的不断增强，外
部资金的逐步进入，特别是“去散户”的新政出
台，从总体上看，“漂亮 !:”走的是缓慢的上
坡路，而题材股走的是缓慢的下坡路。陈奇


